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10月 27日（土）、長良川沿いにある江崎運動場にて、当社の

野球部による、ある試合が行われました。それは「現役 VS OB」

のドリームマッチ！すでに野球部から退かれた先輩方や、定

年退職された方等にもお声かけし、参加者を募りました。 

当日はほかの社員も応援に駆け付け、飛び入りでバッターボ

ックスに立つ等、かつてないメンバーでの試合となりました。

猛暑を乗り越え、気づいたら早くも肌寒い季節になりました

が、楽しい試合と運動で身体はぽかぽか暖かくなりました。 

試合の様子（右） 

前日の夜からの雨でグラウンドにはところどころ水たまりが・・・ 

 

現役 対 ＯＢ 
とはいえ、残念ながら当記事の記者 山田には試合解説ができませんので・・・ 

ここからは野球部の主将、村中さんに解説をお願いします！ 

試合は序盤から手に汗握る投手戦。現役先発の市川さん（写真右上部）は

うなる剛速球、対する OB 先発の林さん（写真左上部）は高速スライダーを

武器に、互いに一歩も譲らぬ投げ合いでスコアボードにゼロを刻みます。 

 

試合が動いたのは最終回。OB 軍は代打攻勢、一死からヒットでの出塁、間

髪いれぬスチールで先制のチャンス。その後もヒットが続き、迎えるは林さ

ん。変化球狙いと踏んだバッテリーが勝負球に選択したのはストレート。しか

し林さんこれをジャストミート！2点適時打となり均衡を破ります。 

 

その裏、後がない現役軍。疲れの見え始めた OB 軍に上位打線が襲い掛

かり、2 点を奪い返し同点。試合を振り出しに戻します。なおも一死満塁の

中、三塁ゴロをバックホームで本塁封殺。しかしダブルプレーを狙った送球

が仇となり、2塁走者が生還。現役チームのサヨナラ逆転劇となりました。 

（上）OBチーム 林さん 

 

（下）OBチーム 上田さん 

（上）現役チーム 市川さん 

 

（下）現役チーム 小林さん 
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野球部 57年の歴史 

当社の野球部は、昭和 36年頃に発足しました。当時の工場は、現在ほど

自動化されているわけではありません。ほとんどの作業がヒトの力で行

われていました。ゆうに 70kgを超える荷物を一人でかついで運ぶことも

当たり前だったそうです。日ごろの業務で自然と鍛え抜かれた身体を使

い、徐々にメンバーを増やし、徐々に力をつけたＧＳＭ野球部は、のち

のち県大会に出場できるほどの力を手に入れました。 

野球部 57年の歴史 

今回の試合では、そんな野球部の歴史の中で活躍し、60代を超えてなお現役で

メンバーに所属する大先輩や、定年退職をしたＯＢの方、また、かつて野球部

に所属していた社員も集まり、これまでにない顔ぶれがそろった試合となりま

した。 

珍しい顔ぶれ、というのは試合メンバーに限ったことではありません。野球部

の声掛けにより集まった応援団も様々でした。ＯＢの時代を懐かしく思い、見

に来たひとや、上司のユニフォーム姿を拝みに来たひとも。そんな応援団も最

終的には全員バッターボックスに立ち、思わぬ活躍を見せるひともいました。

お互いの意外な一面を発見でき、とても新鮮な時間になりました。私自身、こ

れまで知らなかった野球部の過去や先輩方の活躍を知ることができ、一社員と

して、得るものの多い時間でした。 

昭和 50年頃 野球部試合前 
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所属：工場管理部 工場美化グループ 

出身：岐阜県各務原市 

好きな食べ物：軟骨、銀杏、イカゲソ 好きな色：カーキ色 

interview 

Q.   藤田さんはいつもどんなお仕事をされているんですか？ 

A.   今は工場管理部でボイラーの管理や工場内の管理、清掃をしています。 

Q.   ボイラーというと工場の動力源ですね！そんな責任のある仕事をどれくらい続けているんですか？ 

A.   今年で勤続 61 年目になります！入社 5,6 年は製造をして、それから 50 年強、ボイラーを管理しています。 

Q.   ご、ごじゅうねん… 私には想像できないほどのキャリアです。野球部もそのころから？ 

A.   野球部は私が入社して 3 年ほど経ってからできました。当時は社員数そのものが 30名ほどだったので、 

    部員ももちろん少なかったです。練習も厳しくて、昼休みのキャッチボールもその一環でした。 

    部員が少なかったこともありますが、キャッチャーからピッチャーまでいろいろやりましたね。 

野球部発足当初からの野球部員、今も元気に働いている藤田さんにお時間いただきました！ 

Q.   マルチプレイヤーですね！オールスター戦にも出てみえましたが、そのお元気の秘訣はありますか？ 

A.   なんだろうなあ・・・ ちゃんと遊ぶことかな！笑 
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工場を動かすため、毎朝 7 時出社の藤田さん！いつもありがとうございます！ 


